

## PRESSEMITTEILUNG

## Comic-Salon 2024: JUMP! Aktuelle Illustrationen des Cartoonisten RHINO

Auch in diesem Jahr beteiligt sich das Konfuzius-Institut Nürnberg-Erlangen am Internationalen Comic-Salon der Stadt Erlangen. Seit nunmehr 40 Jahren ist der Comic-Salon die größte und wichtigste Veranstaltung für Comic-Kunst und grafische Literatur im deutschsprachigen Raum. Rund 400 Kunstschaffende aus aller Welt reisen an, um ihre Arbeiten in Ausstellungen, Gesprächen und Lesungen vorzustellen.

Das Konfuzius-Institut freut sich, zu diesem besonderen Anlass den Cartoonisten Liu Wei aka RHINO in Nürnberg begrüßen zu dürfen. Rhino stieg 1995 in die Comic-Branche ein und wurde 2006 von der zweiten Shenzhen Cultural Expo zu einem der Top Ten Cartoonisten Chinas gekürt. Er lebt und arbeitet in der südchinesischen High-Tech-Metropole Shenzhen, der Partnerstadt der Metropolregion Nürnberg.

Im Rahmen des 21. Internationalen Comic-Salons gibt er unter dem Titel *JUMP!* Einblicke in sein aktuelles Werk. Mit bestechender Dynamik greift er in seinen Comics vor allem Sportthemen auf. Seine Illustrationen werden vom 24. bis zum 31. Mai in den Büroräumen des Konfuzius-Instituts am Stadtpark ausgestellt. Zum Auftakt der Ausstellung reist RHINO für ein Künstlergespräch mit Ronald Kiwitt nach Nürnberg.

Ausstellungszeitraum: 24.05.2024 - 31.05.2024, Mo-Fr 9-17 Uhr

Artist Talk: Freitag, 24.05.2024, 19:00 Uhr

Ort: Konfuzius-Institut, Virchowstraße 23, 90409 Nürnberg

Eine Veranstaltung des Konfuzius-Instituts Nürnberg-Erlangen in Zusammenarbeit mit dem Büro für Chancengleichheit und Vielfalt / Internationale Beziehungen der Stadt Erlangen im Rahmen der Regionalpartnerschaft mit Shenzhen Eintritt frei.

## Ansprechpartnerin am Konfuzius-Institut:

Dr. Yan Xu-Lackner, Direktorin Konfuzius-Institut Nürnberg-Erlangen

E-Mail: xu@konfuzius-institut.de

Telefon: 0911-923 182 25